

# Stellen Sie diesen Alarm ab!

M.S.C, Roma

28.09.2011

Im August 2011 haben wir uns zu fünf Freundinnen aufgemacht um in die Berge von Niederösterreich zu fahren. Als wir den Kofferraum öffneten, um die Rucksäcke dort zu verstauen, ging der Alarm an und wir schafften es nicht, ihn abzustellen.

Trotz dieser unangenehmen Begleiterscheinung entschlossen wir

uns, die Reise anzutreten, aber irgendwie war die große Freude weg, denn es war schon klar, dass der Ausflug „ein voller Erfolg“ werden würde. Jemand schlug vor, den hl. Josefmaria um Hilfe zu bitten. Ich fing an, still zu beten, aber es war ziemlich schwierig, sich auf etwas anderes zu konzentrieren als auf dieses störende Geräusch. Daraufhin schlug eine andere vor, das Gebet gemeinsam laut zu sprechen. Als wir fertig waren, hörte der Alarm auf und störte uns den Rest des Tages nicht mehr.

---